
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Byzantinische Reich entstand am  des Mittelalters.

Der letzte römische Kaiser hatte zwei Söhne.

Jeder Sohn bekam eine Hälfte des :

Der eine Sohn bekam den Teil im Osten, der andere den Teil im Westen.

So wurden aus einem Reich zwei .

Der östliche Teil war das Byzantinische Reich.

Es lag etwa dort, wo sich heute Griechenland,

 und die Türkei be*nden.

Die Hauptstadt hieß Byzanz oder auch Konstantinopel.

Heute heißt die Stadt  und gehört zur Türkei.

Im Byzantinischen Reich sprach man Griechisch.

Das Reich endete im Jahr 1453.

Damals eroberten die  das letzte Stück.

Das Westreich gab es nur etwa einhundert Jahre lang.

Dort sprach man .
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